

SECTION SPORTIVE ESCALADE collège FAUBERT



La section a vu le jour en Septembre 2007, en partenariat avec le club Vertige de Gleizé.



Les élèves de la section s'entraînent chaque semaine à Gleizé, ou à Arnas.

Le mur de Gleizé (dans la salle Saint Roch) mesure 9 mètres de hauteur.
C'est un mur idéal pour débuter l'escalade.

Le mur d'escalade de l'Escale à Arnas est un mur d'une hauteur de 13 mètres, et 9 mètres de dévers (plus de 8000 prises sur ce mur !).
Une installation exceptionnelle!

Cette année, 10 élèves de 6ème5 sont en section. Ils grimpent le mardi à Arnas de 8h00 à 9h55 et le Jeudi de 15h30 à 17h30 à Gleizé.

15 élèves de 5ème5, 4ème5 et 3ème5 grimpent le lundi et le mardi de 8h00 à 9h55, à Arnas et Gleizé.

Ces élèves sont également des compétiteurs qui participent aux compétitions scolaires (championnat de district, championnat du Rhône).

Certains grimpent également à Lyon chaque année.
(Le mur de Lyon est une des plus grande salle d'escalade d'Europe)

Une sortie en falaise est programmée chaque année au mois de Juin pour tous les élèves de la section.

Chaque année, des élèves intègrent la section en sixième. Ils sont sélectionnés , sur la base de tests physiques, et le dossier scolaire est également pris en compte.

aux tests de sélection.



LE MERCREDI 22 JUIN 2016

TESTS DE SELECTION

DE LA SECTION SPORTIVE ESCALADE

OUVERTS A TOUS LES ELEVES DE CM2

13H30 - 15H15

DANS LA COUR DU COLLEGE FAUBERT